

Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

Katzenallergie: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Dr. Kahn.

Es gibt viele Menschen, die sind allergisch auf Katzenhaare.

Die Katze ist ein *sehr* sensibles Wesen! Sie nimmt *jede* energetische Bewegung auf, jedes Geräusch, jede Stimme. Die Nervenbahnen der Katzen liegen sehr oberflächlich und nicht - so wie beim Menschen - innerhalb des Körpers. Das verhilft ihr zu dieser Sensibilität.

Die Katzen sind sehr weibliche Wesen. Weibliche Wesen in dem Sinne, weil sie die Energie halten, weil sie Energien reinigen, weil sie das, was den Menschen bewegt, weil sie das wahrnehmen.

Die Katzen sind magische Tiere. Sie nehmen die Zwischenräume wahr. Sie nehmen die Gedanken der Menschen wahr. Das sind sehr *weibliche* Attribute!

Die Männer sind eher kämpferisch. Doch wenn sie ihre Weiblichkeit und Männlichkeit in ein Gleichgewicht bringen, DANN wird es anders sein!

Die Katze ist ein sehr weibliches Wesen. Und wenn jemand allergisch ist auf Katzenhaare, bedeutet es, dass er *sich selbst* betrachten sollte!

- Wie habe ich meine Weiblichkeit entwickelt? Habe ich sie entwickelt?
- Was ist meine Weiblichkeit?
- Wie lebe ich die Weiblichkeit?
- Habe ich Angst, ganz tief in den Körper zu gehen, sich ganz tief zu erden, verbunden zu sein mit dem Körper? Oder bin ich eher an der Oberfläche?
- Lebe ich mehr den luftigen Teil der Weiblichkeit?
(Das ist natürlich auch möglich, denn die Weiblichkeit ist *nicht* schwer.)

Der Mensch bekommt die Möglichkeit, sich damit auseinanderzusetzen, ja - sich darauf einzulassen und seine *eigene* Weiblichkeit zu entwickeln.
Oder wahrzunehmen, *wie* lebt er die Weiblichkeit? Kennt er die Weiblichkeit?
Wie geht es ihm mit seiner Intuition? (Die Katze ist ein *sehr* intuitives Tier.)
Ja, was macht er mit den Gaben der Weiblichkeit? Was macht er mit der Intuition? Nimmt er sie wahr?

Empfangen von Christine S. am 06.01.2024.
(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org